

VL-Ortenaumeisterschaft 2022

Nach 2 Jahren Coronapause, startet 2022 wieder die Ortenaumeisterschaft über 10 Kilometer.

Der 1. Durchgang fand am 23.04.2022 in Biberach statt. Hier ging Anita Spitzmüller an den Start und konnte wichtige Punkte für den TV Diersburg sammeln.

Der 2. Durchgang fand am 30.04.2022 in Ottenheim beim „Lauf in den Mai“ statt. Für den TV Diersburg gingen an den Start:

Sara Spitzmüller, David Kümmeth, Anita Spitzmüller und Melanie Batzlaff-Seger.

Der 3. Durchgang findet am 03.07.2022 in Kehl statt.

Wir drücken die Daumen für weitere erfolgreiche Läufe bei der Ortenaumeisterschaft.



Einige unsere Läufer starten auch am 09.07.2022 am 2. Kinzigcross in Gengenbach-Schwaibach.